



PRISES DE SERVICE durant les JO 2024 ?

«QUANT À PRÉSENT, ON NE PEUT PAS GARANTIR QUE TOUS LES
COLLÈGUES EN RENFORT PUISSENT PRENDRE LEUR SERVICE
DANS LEUR AFFECTATION D'ORIGINE.»

DIPN DES YVELINES

BEUCOUP DE FONCTIONNAIRES SERONT DONC LÉSÉS SUR LES TEMPS DE
TRANSPORT... MÊME SI LA DIPN 78 ENCOURAGE LE CO-VOITURAGE,
ALLIANCE 78 TROUVE INADMISSIBLE CE SYSTÈME DE TRANSPORT !



POUR ALLIANCE PN 78, LA PRISE DE
SERVICE DOIT SE FAIRE SUR LE LIEU
D'AFFECTATION ADMINISTRATIVE !

DES NAVETTES DOIVENT ÊTRE
ORGANISÉES POUR ACHEMINER LES
COLLÈGUES VERS LES POINTS DE
RALLIEMENT !

**ALLIANCE PN 78 DEMANDE DES INSTRUCTIONS FERMES RESPECTANT
LES COLLÈGUES SUR CE SUJET ET SAISIT SON BUREAU NATIONAL !**